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平成２７年海南市議会６月定例会通告一覧（一般質問） 

通
告 

議席番号 

通 告 者 名 
質    問    要    旨 

１ ５番 

森 下 貴 史 

登壇時間  ７分 

１ 地方創生について 

 (1) 地方版総合戦略の策定状況について 

 (2) 出産・子育ての環境整備について 

   ① 学生への医療費助成の拡大について 

   ② 妊娠・出産包括支援事業の取り組みについて 

２ 生活困窮者自立支援制度について 

 (1) 現状について 

 (2) 制度のきめ細やかな周知について 

 (3) 自立相談支援制度の拡充について 

 (4) 任意事業について 

２ ３番 

東 方 貴 子 

登壇時間  ５分 

女性管理職登用について 

(1) 女性管理職登用の具体的数値目標は 

(2) 全職員に占める女性職員の割合は。係長職に占める女性の

割合は。昨年度採用された男女比は 

(3) 結婚・出産・介護によるキャリア中断の防止としてどのよ

うな取り組みをなされているのか 

(4) 女性が管理職になるための動機づけとして研修や意見交

換会はなされているか。また男性上司に対する意識啓発は

なされているか 

３ ２１番 

磯 﨑 誠 治 

登壇時間 10分 

通学路の安全対策について 

(1) 新庁舎予定地への職員の通勤ルート調査の進捗状況はど

のようになっているか 

(2) 下津小・大東小・加茂川小それぞれの学校から遠地の子供

たちの通学、帰宅に要する時間はどのようになっているか 

(3) 下津町でのスクールバス通学の実態について 

(4) 国道の渋滞を迂回し市道（通学路）に進入する車の通学時

間帯での進入規制はできないのか 

４ ６番 

黒 木 良 夫 

登壇時間 15分 

１ 黒江の町並みを生かした景観づくりについて 

 (1) わかやま景観づくり協定の認定を受けたことによって、地

域にどのようなメリットがあったと考えていますか 

 (2) 協定運営協議会がメンバーの負担により運営されている

ことを把握していますか 

  (3) 市は相談に乗ったりサポートしたりすべきではありませ

んか 

２ 感震ブレーカー設置の推進を図っては 

 (1) 感震ブレーカーについてどのように思いますか 

 (2) 市民に広く広報しては 

 (3) 設置対策に力を入れては 

 (4) 補助制度を考えてみてはどうですか 
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通 告 者 名 
質    問    要    旨 

５ １７番 

川 端   進 

登壇時間 20分 

１ 海南市社会福祉事業団に関する市の対応方針について 

 (1) 事件の全容 

 (2) 事件の原因、処分、再発防止 

２ 海南市新庁舎建設について 

 (1) 議員向けに行われた説明会の内容について 

 (2) 設計の中身 

３ 予防接種について 

実績と問題点について 

① 種類、対象者数、回数 

② 委託契約者 

③ 委託料 

④ 同日同時接種件数、全件数 

⑤ ２種類接種、３種類、４種類、５種類件数 

４ 本市の人事管理方針について 

 (1) 採用、配置、異動、昇進、教育訓練の方針 

 (2) 議会事務局への異動方針 

６ １９番 

黒 原 章 至 

登壇時間 10分 

１ 庁舎移転に伴う交通アクセスについて 

(1) 地域公共交通協議会での協議内容は 

  （待合待機の対応、ルート、便数） 

(2) 且来地区方面への道路整備の状況は 

２ 庁舎跡地及び周辺のまちのにぎわいにつながる検討について 

(1) 庁舎跡地活用懇談会及び新庁舎整備検討委員会での協議

結果はどのように反映されているか 

 (2) 新庁舎整備検討協議会での跡地利用についての進捗状況 

   は 

(3) 海南市在住者以外の人材の参画について 

７ １３番 

橋 爪 美惠子 

登壇時間 10分 

ごみ問題について 

(1) ごみ袋の改善について 

(2) ごみ減量化の取り組みについて 

① ごみの量の現状について 

② ごみ減量の理由と目標について 

③ ごみ減量化の方策 

(3) 紀の海広域ごみ処理施設の稼働に当たって 

① 市民生活への影響は 

② 海南市クリーンセンターの今後について 

(4) 「一般廃棄物処理基本計画」の見直しについて 
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８ １番 

米 原 耕 司 

登壇時間 ５分 

ＩＣＴを活用した行政サービスの提供 

 (1) 海南市におけるモバイル機器向けホームページ運用開始

の取り組みについて 

 (2) スマートフォンを利用して地域課題を共有・解決するツー

ル（Fix My Street Japan）の実証実験に向けて 

 (3) 公衆無線ＬＡＮの導入・活用実績について 

９ ８番 

榊 原 徳 昭 

登壇時間 ５分 

子供への防犯対策について 

(1) 通学路への防犯カメラの設置について 

(2) 保育所、幼稚園、小中学校での侵入犯罪に係る具体的な防

犯対策はどのようにしているか 

(3) 不審者が侵入したときの通報手だては 

(4) 園児、児童、生徒を不審者から守る手だては 

(5) 対応策を職員に徹底しているか 

(6) 市として各園所、各学校に対応策を周知徹底しているか 

10 ４番 

中 家 悦 生 

登壇時間 15分 

１ 豪雨時の貴志川の増水により、東海南中学校周辺や別院、下

津野、原野地区周辺で発生する家屋への浸水対策について 

 ～河川の増水が要因の浸水被害であることを前提に～ 

(1) 直近で家屋への浸水被害が発生した時期、被害状況及び被

災直後の対策を伺う 

(2) その後、浸水被害の要因をどう分析し、県との連携も含め、

どのような対策をとってきたか 

(3) 浸水被害を防ぐため、今後どのような対策が必要か 

(4) 今後も浸水が予測される地域住民への水防対策に関する

情報提供の連携強化を 

２ 海南保健福祉センター２階の多目的ホールの音響設備につい 

 て 

(1) 多目的ホールを３室に仕切って使用する際、音響機器は同

時に２室までしか使用できないが、なぜそのような設備に

なっているのか 

(2) 上記の理由により申し込みを受け付けられなかった事例

はなかったか 

(3) ３室同時に音響機器を利用できるよう改善すべきではな

いか 

３ 木津で発掘された遺跡について 

(1) これまでの史実に新たな情報が書き加えられるほど貴重

な遺跡の発掘であると聞いているが、市としてどのように

受けとめているか 

(2) 本市の（特に東部地域の）貴重な観光資源と考えるが、発

掘後、市は広報かいなん以外で、何らかの情報発信をした

か 

(3) 貴重な観光資源として、広報宣伝の強化が重要と考える

が、情報発信の方法や時期等、今後の計画は 
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11 １４番 

河 野 敬 二 

登壇時間 25分 

１ 自衛隊員の募集や港湾施設の利用に関して 
(1) 自衛隊員募集事務について 
(2) 港湾施設を含む民間・公共施設の利用について 

２ まちづくりについてパート１ 海南駅東土地区画整理事業と

日方・海南駅周辺のまちづくりについて 
(1) 海南駅東土地区画整理事業の現状 
(2) 日方・海南駅周辺のまちの現状 
(3) 海南駅東土地区画整理事業の見直しについて 
(4) 日方・海南駅周辺のまちづくりについて 

３ まちづくりについてパート２ 津波防波堤について 
(1) 国の計画について 
(2) 市の負担とその協議はどのようになるか 
(3) 地元企業の負担について 

12 １２番 

岡   義 明 

登壇時間 30分 

１ 社会保障・税番号制度（マイナンバー）について 
(1) 制度導入の目的は 
(2) 年金機構で個人情報流出事案が発生したが、マイナンバー

制度ではそういった事案が発生する心配はないのか 
２ 内海地区へのボートピア（場外舟券売場）設置計画について 
(1) 計画は知っているのか 
(2) 考えられる影響及び問題点について 

① 青少年健全育成への影響 
② 生活環境への影響 
③ 交通への影響 
④ 市民生活への影響（就労意欲の低下・ギャンブル依存） 
⑤ 熊野古道の町からギャンブルの町になってしまうと危  

惧するが、どのように考えるか 
(3) ボートピアの設置に係る手続上の流れはどうなっている

のか 
３ 庁舎移転に係る交通対策について 
(1) お客さんの待合場所の確保及びコミュニティバス・タクシ

ー待機場の確保について 
(2) コミュニティバス運行の見直しについて 
(3) 乗合タクシー及びタクシー初乗り料金補助について 

13 １１番 

上 田 弘 志 

登壇時間 15分 

図書館を「知の地域づくり」の拠点に 
(1) 図書館の管理・運営について 

① 運営方針と事業計画の策定と公表はできているのか 
② 図書館の評価指標はどのように設定されているか 
③ レファレンスサービス評価はどのようにしているか 

(2) 図書館の人事について 
① 図書館長の職務と任用基準はどうなっているか 
② 図書館長は「司書有資格者が望ましい。」とされている 

が、どう考えているか 
③ 図書館司書（司書補）を専門職として位置づけているか 
④ 館長、その他職員の研修計画は策定されているか 

(3) 図書館システム構想・計画を策定すべきではないか 
 


